

COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Coaticook, le 17 janvier 2025 – Lors de la dernière séance ordinaire du conseil de la MRC de Coaticook tenue le mercredi 15 janvier 2025, différents sujets ont été discutés, dont certains vous sont présentés ci-dessous.

Journées de la persévérance scolaire du 10 au 14 février 2025

Les élus de la MRC souligneront, pour une vingtième année consécutive, les Journées de la persévérance scolaire afin de lutter contre le décrochage scolaire tout en valorisant l'éducation et l'importance de persévérer. Les élus souhaitent également reconnaître les efforts fournis et les implications des acteurs et adultes qui contribuent à donner un sens au parcours scolaire des jeunes. Une résolution en ce sens a d'ailleurs été adoptée au conseil de la MRC pour faire des 10, 11, 12, 13 et 14 février 2025 les « Journées de la persévérance scolaire » dans toutes ses municipalités.

Le Camp Kionata prépare son été!

En plus d'organiser son Camp de la relâche qui arrive à grands pas (inscriptions du 5 au 18 février), l'équipe du Camp Kionata est en préparation du camp d'été et ils sont d'ailleurs présentement en période de [recrutement!](#) Un autre point important de la préparation est le tarif et cette année, les maires du conseil de la MRC ont décidé de s'entendre pour uniformiser les contributions municipales pour les inscriptions au camp Kionata. Cette nouvelle formule viendra assurément alléger la tâche administrative pour les inscriptions, puisqu'actuellement il était nécessaire de gérer huit différents rabais selon les adresses de résidence. Ainsi, les prix seront maintenant les mêmes pour tous les enfants de la MRC de Coaticook, mais il sera possible pour les parents d'aller voir leur municipalité pour réclamer d'autres rabais familiaux, le cas échéant.

Nouveau projet de vitrine de démonstration de bandes riveraines

Le conseil de la MRC a décidé de financer l'étude d'un projet de vitrine de bandes riveraines sur les terres du C.I.A.R.C. qui vise à restaurer un milieu hydrique déversant dans le ruisseau Pratt en créant une bande riveraine multifonctionnelle sur des terres agricoles. Cette bande, longue de 1500 mètres, servira de modèle éducatif pour la conservation de la biodiversité et les pratiques agricoles durables, accessibles au grand public et aux producteurs. Le projet, en collaboration avec plusieurs partenaires locaux, bénéficie d'un financement total de 65 546\$, incluant un soutien de 10 000\$ de la MRC de Coaticook provenant du Fonds Signature innovation Volet 3.

Pour l'amélioration du déploiement de la couverture cellulaire sur le territoire

Le conseil de la MRC a unanimement décidé d'adopter une résolution dans le but d'appuyer les demandes de l'ADMQ et de la FQM afin d'avoir une couverture cellulaire sur l'entièreté du territoire. Cet enjeu est très présent dans plusieurs municipalités de la région et il est primordial d'agir pour que l'ensemble de la population ainsi que les visiteurs ait accès à ce service essentiel.

- 30 -

Source

Catherine Madore, agente de communication et de marketing à la MRC de Coaticook
c.madore@mrcdecoaticook.qc.ca, 819-849-7083 poste 249

Informations

Kévin Roy, directeur général et greffier-trésorier de la MRC de Coaticook